



# La Classe Défense engagée pour la mémoire de la Première Guerre mondiale.

publié le 09/10/2023

Vendredi 6 octobre, les élèves de la Classe Défense se sont rendus au cimetière de Couhé afin d'aider l'association Le Souvenir Français dans sa mission d'entretenir et de rénover des tombes de soldats. Il faut savoir qu'aujourd'hui un grand nombre de tombes familiales dans lesquelles sont enterrés des combattants « Morts pour la France » sont entrés en déshérence en raison de la suppression des concessions perpétuelles et des déplacements géographiques des familles. Considérées à l'abandon, ces tombes sont alors supprimées et les restes des soldats rejoignent la fosse commune.

Sous la houlette de M. Jean-Michel Baufreton, les élèves se sont répartis en petits groupes pour nettoyer des tombes de soldats de la commune morts durant la Première Guerre mondiale. Ils ont gratté avec énergie les stèles et pierres tombales qui leur avaient été confiées durant la matinée. Une fois débarrassées de lichen et de mousses, les tombes ont reçu leur macaron aux couleurs de l'association Le Souvenir Français afin de signaler qu'elles ne sont pas abandonnées.

Cette action a été imaginée par la Classe Défense de l'année scolaire passée. Mais faute de temps, elle n'avait pas pu être réalisée. Les élèves ont alors passé le flambeau à la nouvelle Classe Défense, laquelle s'est emparée du projet avec ferveur.

## Portfolio

